

## AGRADECIMIENTOS

Agradezco profundamente a los doctores Óscar Cruz Barney, Rodolfo Cruz Miramontes y Manuel Becerra Ramírez, por tutelar la elaboración del presente trabajo, así como por compartirme sus puntos de vista sobre el tema analizado; ellos enriquecieron enormemente el resultado final aquí expuesto. Agradezco su paciencia, dedicación, motivación y criterio de aliento durante esta larga y difícil tarea. Ha sido un privilegio contar con su apoyo.

Gracias a todas las personas del programa de posgrado del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, por su atención, comprensión y amabilidad en todo el proceso de doctorado.

Agradezco a las personas que de una forma u otra han estado presentes y que me han apoyado en la elaboración, y en especial a los que me ayudaron en la finalización de este trabajo.

Gracias a mi familia por inculcarme la curiosidad académica y por alentarme a seguir con este trabajo durante momentos difíciles.